
新しいステージへ、体験入学 ～上竹荘小・加賀中～
３学期も半分が過ぎました。学年末のまとめと次年度に

向けた準備が同時進行で行われる時期となりました。体験
授業や説明会などが行われました。中学校では２月１日
（木）に「数学」の体験授業を受けました。いつもより多
い人数の教室で中学校の先生による授業に少々緊張気味で
したが、集中して問題に取り組みました。実際に加賀中に行

くことで、教室の雰囲気を味わうことができてよかったです。
また、小学校は２月６日（火）に行いました。この日のた

めに1年生は準備を整えました。学校行事の紹介や、体験授
業（線なぞり（国）、おはじきゲーム（算）、童歌遊び（音））
をばら組のお友達に寄り添って手伝いました。最後にメッセ
ージ入りのプレゼントを渡し、入学を待っているよ、と伝え
ました。お兄さん、お姉さんらしい姿を見せる1年生と緊張しな
がらも一生懸命活動する保育園のばら組の人たちを見て、４月が楽しみになりました。

出前授業 ３学期になって、外部から講師の先生をお招きして
授業をしていただく機会がありました。講師の先生との出会い、知らなかった文化と
の出会い、新しいものの見方との出会い…出前授業で体験することができました。

～邦楽体験 ４・５年～
講師の先生方の『春の海』演奏を聴いた後、筝曲と尺八の

演奏体験をしました。一人ひとり順番に箏の前に座り『さく
らさくら』を練習しました。爪を付けて弦を弾くと音が出ま
した！初めて箏を演奏する感動を味わうことができました。
また、尺八も体験しました。先生に持ち方や息の入れ方を教
えていただいて、いざ音出し、と張り切って息を入れますが、

音が出ません。微妙な吹き加減や角度があるようで、上手く音が出せたら“お見事”
です。酸欠に気を付けながら、時間いっぱい挑戦しました。最後は講師の先生方と一
緒に箏の合奏をしました。短い時間でしたが、和楽器に触
れる貴重な体験をすることができました。

～ハローミュージアム ４・５・６年生～
２学期から取り組んできた大原美術館と連携した図工授

業の最終回を行いました。今回は友だちの絵の「鑑賞の授
業」です。６年生は「空」４、５年生は「心に残ったこと」をテーマにして絵を描き、
出来上がった作品を前に、大原美術館の学芸員の先生から、鑑賞の視点について教え
ていただきました。“この絵のこんなところを見てほしい”“大原美術館に飾ってほ
しい理由”など、児童の発表の後、音やにおい、気持ちなど、絵から伝わってくるも
のがあることを解説していただきました。なるほど。絵の見方が広がるお話でした。

【２月後半の予定】
１５日(木) ３年生クラブ見学

２０日(火) ふりこ教室（５年）

２３日(金) 天皇誕生日

２８日(水) 賀陽荘訪問（６年）

【３月の行事予定】
５日(火) 参観日・学級懇談・Ｐ専門部会等

８日(金) ６年生を送る会

１４日(木) 卒業式予行

１８日(月) 卒業式準備

１９日(火) 卒業式

２０日(水) 春分の日

２５日(月) 修了式

２６日(火)～ 春休み

学校保健委員会
☆１月２５日（木）

学校歯科医大森先生、町保健師福田先
生、栄養教諭奥田先生をお迎えして本年
度第2回学校保健委員会を行いました。
まずは、本校中島養護教諭から、今年

度の保健関係の取組や虫歯治療率や生活習慣に関わる現状などの説明の後、講師の
先生と保護者がグループごとに分かれて、生活習慣や気になる子どもの様子を話し
合いました。「歯の矯正の時期」「口呼吸の弊害」「子どもの姿勢」「早寝早起き」「睡
眠時間の短さ」「メディアとの付き合い方（時間）」など、気になる話題がそれぞれ
のグループから出されていました。他の保護者の話を聴いていると “そうそう”
“うちもです”など、皆さん似たような悩みを抱えていらっしゃることも分かりま
した。会の最後に、講師の先生方から一言ずつ指導助言をいただくこともできまし
た。和気あいあいとした雰囲気の中で、講師の先生方から、その場で助言をいただ

けるなど、充実した時間をも
つことができました。
お忙しい中、出席してくだ

さった皆様、ありがとうござ
いました。

大谷グローブがやってきた！！
上竹荘小学校にもやって来まし

た。先日の自由参観日にご覧にな

られた方もいらっしゃると思いま

す。また、町スポーツ協会のご厚

意で、ボールも（５つ）いただき

ました。ありがとうございました。グローブは、

しばらくの間は、学年ごとに順番に回して、感

触を楽しんでもらいたいと思い

ます。大谷選手の思いのよう

に、新しいスポーツとの出会

いになりますように・・・。

嬉しいお便り
～広がれ、人権の花～
『年末・年始は学習発表会で頂

いた花の種をまく為の花道を作る

為に、耕したり肥料を入れたりが

んばっていました。』

冬休み中の「すくすくチャレ

ンジ」の保護者のコメントにあ

りました。花いっぱい運動が広

がっていることが分かります。

上竹荘小から地域へ花の道がも

っともっと広がりますように。


